

De López, Ciro Gómez Leyva y su cobarde atentado

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 16-12-2022 23:43:05

“De la intolerancia el resultado . . .”

Cada que se sube al podio
vierte su discurso de odio
el peje en las mañaneras
nos muestra sus mañas ñeras.

La verdad tan solo digo
cuatro años tundiendo a Ciro
lo ha ofendido, denostado,
mucho descalificado.

Desde el Palacio Nacional
de manera irracional
usando el aparato de estado
muy duro que lo ha atacado.

Así, hace tan solo dos días
le espetó sus letanías,
se le lanzó cual canino
diciendo que era dañino.

Escucharlo, en negro humor:
“te pude salir tumor”
dijo, lo quemó en la pira,
luego, lo puso en la mira.

De sus tribus de gañanes,
hordas, chairos orangutanes,
de fanáticos desviados
sobre todo atolizados.

Los que quieren quedar bien
con Amlo, malos también;
todo era cuestión de tiempo
el rencor vertido al viento.

Los mensajes en esencia
de violencia consecuencia:
balazos a domicilio
en intento de homicidio.

Frustrado por Dios, ¡qué suerte!

por el blindaje tan fuerte
de una buena camioneta
de IMER, les digo esta neta:

Andrés tal ataque “condenó”,
se “solidarizó”, mas, no,
no tiene ningún remedio,
porque luego sin criterio.

A los poquitos minutos
se dejó ir con exabruptos
sobre de otros personajes
periodistas, ¡más ultrajes!

Un muy terrible atentado
Gómez Leyva ha confrontado,
lo explico de modo franco
López lo ha puesto de blanco.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 16 de diciembre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)